
Протокол заседания Штаба воспитательной работы №5 от 15.01.24г 
 
Присутствовали: 

1. Федорищев С.Н. – директор, руководитель штаба воспитательной работы. 
2. Портнова М.А.- заместитель директора по воспитательной работе, 

заместитель руководителя штаба. 
3. Зимина А.В.  - советник директора по воспитанию, ответственный секретарь 

штаба. 
4. Трубиленко Н.С.– педагог-психолог. 
5. Шилинцева И.Л. -социальный педагог. 
6. Ерюшева Т.В.– учитель физической культуры. 
7. Пастухова О.А.– школьный библиотекарь. 
8. Люлякова Е.В. – руководитель МО классных руководителей. 
9. Строганова И.Г.– учитель начальных классов. 
10. Семенова Е.Г.– педагог дополнительного образования. 
11. Валентин М.В.– инспектор ПДН (по согласованию)  
12. Петренко Я.В. –медработник. 

 
Повестка заседания: 

1. О выполнении решений заседаний ШВР (протокол №4) 
2. Об итогах деятельности гимназии по реализации воспитательной работы 

за 1 полугодие 2023-2024 учебного года. 
3. Отчет членов Штаба о профилактической работе с учащимся, 

требующих повышенного педагогического внимания, за 1 полугодие 
2023-2024 учебного года. 

4. Об итогах реализации программы «Зимние каникулы 2023-2024». 
5. О мероприятиях месячника оборонно-массовой и военно-патриотической 

работы. 
По первому вопросу слушали зам. Директора по ВР, Портнову Маргариту 

Анатольевну, которая выступила с отчетом о выполнении решений заседания №4 
ШВР.  

Решили: работу о выполнении решений заседания №4 ШВР считать 
удовлетворительной.  

По второму вопросу слушали зам. директора по ВР, Портнову Маргариту 
Анатольевну,  которая представила итоги деятельности гимназии по реализации 
воспитательной работы за 1 полугодие 2023-2024 учебного года. Были 
представлены все воспитательные мероприятия, проводимые на разных уровнях в 
течение 1 и 2 четверти, озвучены итоги каждого из них. Особое внимание 
уделялось мероприятиям, участие в которых принимали учащиеся «группы 
риска».  

Решили: деятельность гимназии по реализации воспитательной работы за 1 
полугодие 2023-2024 считать удовлетворительной. 

По третьему вопросу слушали психолога Трубиленко Наталью Сергеевну 
и социального педагога Шилинцеву Ирину Львовну. Ими был предоставлен отчет 
о профилактической работе с учащимися, требующих повышенного 
педагогического внимания. В гимназии за первое полугодие было проведено 
достаточное количество общешкольных мероприятий, в которых приняли участие 
учащиеся «группы риска», а также психологом и социальным педагогом 
проведены индивидуальные занятия с этими учащимися. 

Решили: работу членов штаба воспитательной работы о профилактической 



 


